



OBSERVATOIRE INTERNATIONAL POUR LA NON VIOLENCE  
COMMUNES DES NATIONS POUR LA PAIX

GRANT SPECIAL CONSULTATIVE - NATIONS UNIES



Seborga, 20 Août 2015

*Au nom de Monsieur Albert Konan Koffi*

Vos Altesses Sérénissimes et Vous, Madame, en votre qualité de Ministre des Affaires Étrangères,

je me permets de prendre la parole au nom de Monsieur Albert Konan Koffi de l'Unité de Liaison des Nations Unies "Observatoire International pour la Non Violence – Communes des Nations pour la Paix", qui s'intéresse aux droits de l'homme et au développement en commun des communes des Nations Unies.

Nous vous remercions, Vos Altesses, pour cette magnifique Fête et nous espérons que s'ouvrant rapidement pour Seborga des heures de grands renouveaux.

Aujourd'hui tout simplement je vous l'annonce: l'Unité de Liaison des Nations Unies reconnaît Seborga et Votre Altesse Sérénissime le Prince Marcello I<sup>er</sup>. Également, que:

- l'Unité de Liaison des Nations Unies s'installe dès aujourd'hui à Seborga;
- bientôt, dès le mois de Septembre, Seborga sera rejointe par d'autres organes des Nations Unies et différentes infrastructures dont vous aurez information prochainement.

Au nom de l'Unité de Liaison des Nations Unies permettez-moi, Vos Altesses, de vous présenter mes plus sincères remerciements pour la qualité et la cordialité de votre accueil.

Albert Konan Koffi

*Observatoire International pour la Non Violence –  
Commune des Nations pour la Paix - ONU*